

Heladas tienen en jaque a agricultores de Boyacá

Región Central | Lun, 12/02/2018 - 20:58



Por:
Liliana Pinzón Garzón
@lilipinzong

El descenso en las temperaturas mínimas del aire durante la noche y la madrugada genera el fenómeno de las heladas agrometeorológicas.

Las fuertes heladas que se registran en Boyacá empiezan a generar pérdidas en los sectores de la ganadería, agricultura y floricultura.

Es por esto que el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam) declaró la alerta roja en 35 municipios de Boyacá.

Este fenómeno inició en el departamento desde diciembre y ya tiene preocupados a los agricultores por las pérdidas que puede generar.

Por su parte autoridades de Gestión del Riesgo advirtieron que es necesario que las comunidades adopten medidas para evitar afectaciones mayores en los cultivos y en los animales, por las bajas temperaturas que en algunos municipios alcanzan los -0 grados centígrados.

Las localidades de Boyacá afectadas por las heladas son: Cómbita, Chíquiza, Chivatá, Motavita, Oicatá, Sora, Soracá, Sotaquirá, Toca, Tuta, Ventaquemada, Aquitania, Cuítiva y Firavitova.

También se han visto afectadas, Gámeza, Iza, Mongua, Monguú, Nobsa, Pesca, Tibasosa, Tópaga, Tota, Belén, Busbanzá, Corrales, Floresta, Santa Rosa de Viterbo, Tutazá, Sogamoso, Cerinza, Paipa, Tunja y Samacá.